
Pièces 8 Pièces

Superficie 431 m²

Référence 6855200

Prix 11 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes  californie  :située  dans  le  prestigieux  domaine  de  la  californie,  bénéficiant

d'une  vue  féerique  sur  la  mer  et  la  verdure,  retrouvez  cette  somptueuse  villa

contemporaine d'environ 430 m² sise sur un terrain d'environ 1650 m². La villa offre

de très beaux volumes, elle comprend : un hall d'entrée ouvrant sur un séjour avec

une  spacieuse  cuisine  équipée,  une  salle  à  manger,  4  chambres  avec  salle  de

bains  et  dressings,  une  chambre  de  maître  avec  salle  de  bains  et  dressing,  une

buanderie,  une  salle  de  fitness  ainsi  qu'une  cave  à  vin.  En  extérieur  profitez  d'un

magnifique jardin paysager ...

Cannes  california:located  in  the  prestigious  area  of  california,  enjoying  a  magical

view  of  the  sea  and  the  greenery,  find  this  sumptuous  contemporary  villa  of

approximately 430 m² located on a plot of approximately 1650 m². The villa offers

very beautiful volumes, it includes: an entrance hall opening onto a living room with

a spacious fitted kitchen, a dining room, 4 bedrooms with bathrooms and dressing

rooms,  a master  bedroom with bathroom and dressing room ,  a  laundry room, a

fitness room and a wine cellar. Outside enjoy a magnificent landscaped garden with

swimming pool.“information on ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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